## EMPIEZA OCTUBRE: MES DE LA REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES

Este año tendrá un énfasis especial en adulto mayor.

Bogotá D.C. 1 de octubre 2014. Con el comienzo del mes de octubre, se declara oficialmente la llegada del Mes de la Reducción del Riesgo de Desastres, un evento de carácter internacional que nos congrega entorno a actividades, reflexiones y nuevas perspectivas frente a la temática.

Este año, oficialmente, conmemoraremos el suceso el 21 de octubre con un evento liderado por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD, en donde trabajaremos con diferentes instituciones del Sistema en un conversatorio que tendrá como énfasis el Adulto Mayor como eje de acciones, experiencia y conocimiento vital que tiene este grupo poblacional frente a la comprensión de los desastres en el país.

Adicionalmente y para esta conmemoración, a partir de hoy y hasta el 19 de octubre, se encuentra abierta para el público la convocatoria "Una Vida Reduciendo el Riesgo de Desastres" la cual busca reconocer el aporte de aquellas personas que han contribuido con sus acciones a lo largo de su vida para reducir el riesgo de desastres. Para mayor información ingrese a <a href="http://portal.gestiondelriesgo.gov.co/Paginas/Una-vida-reduciendo-el-riesgo-de-desastres.aspx">http://portal.gestiondelriesgo.gov.co/Paginas/Una-vida-reduciendo-el-riesgo-de-desastres.aspx</a>

Durante todo este mes se estarán realizando distintas actividades que concienticen a las comunidades sobre la importancia de reducir el riesgo teniendo en cuenta las experiencias de nuestros adultos mayores quienes nos pueden ayudar a establecer objetivos, planificar y poner en práctica programas de gestión del riesgo de desastres.

La finalidad este año es tener en cuenta al adulto mayor no sólo como una población vulnerable frente a los desastres, sino como orientadores, por su conocimiento y experiencia, para reducirlos.